



成田山節分会 2月3日



# 幸せを願って福を呼び込む

春のような日差しの下で行われた成田山新勝寺の「節分会」。今年も福を呼び込もうと多くの人々が訪れました。白鵬・高安などの大相撲力士や歌舞伎俳優の市川海老蔵さん、NHK大河ドラマ「麒麟がくる」の出演者が登場すると、境内からは一斉に歓声が。「福は内」の掛け声とともに威勢良くまかれる豆を取ろうと、集まった人たちは懸命に手を伸ばしていました。



①にこやかに豆をまく大河ドラマの出演者②本堂前で記念撮影③御嶽海と遠藤も豪快に「福は内」④福を求めて多くの人々が

陶芸教室 2月5日



# 手びねりで個性あふれる作品を

器を一から作る楽しさを知ってもらおうと「陶芸教室」が、もりんぴあこうづで行われました。全3回のうち初回のこの日は、粘土で輪郭を作り、手ろくろで形を整える手びねりという手法に挑戦。参加者は出来上がりをイメージしながら慎重に形を整え、茶わんや皿などを作りました。初めて陶芸に挑戦したという参加者は「形や厚みを調整するのが難しかった。焼き上がりが今から楽しみ」と話していました。



指先で丁寧に整えて

全国広報コンクール

# 広報なりたが千葉県選出作品に推薦

令和元年度全国広報コンクール千葉県選出作品審査で「広報なりた」が広報紙部門で推薦作品に選ばれ、全国広報コンクールの同部門へ進みました。対象となったのは広報なりた令和元年11月1日号で、特集「ごみの減量化」などを掲載しました。今後も皆さんに愛され、役立つ広報紙づくりを心掛けていきますのでよろしくをお願いします。



推薦作品となった令和元年11月1日号

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

消防出初式 2月9日



## 地域の安全・安心を誓って

消防職員・消防団員の士気を高め、防火への決意を新たにする「消防出初式」が国際文化会館で開催されました。式典では、部隊・車両行進や、消防音楽隊と成田高校付属小学校ダンスクラブによる共演などが行われました。テロを想定した消防演技では、消防車両のほかドローンやヘリコプターも出動。消防隊による迅速な救助・消火活動が披露され、見学に訪れた観客から盛大な拍手が送られていました。



②



③



④

①大迫力の一斉放水②消防音楽隊とダンスクラブによるパフォーマンス③ちびっこ消防車も出動④一糸乱れぬ分列行進を披露

ライフル射撃・ピストル射撃記録会 2月7日



## ターゲットを狙い撃ち

自己記録の更新を目指す「ライフル射撃・ピストル射撃記録会」が加良部公民館で行われました。記録会で使用したのは、空気力でBB弾を発射するエアソフトガン。参加者は集中して的を狙い撃っていました。また、会場では体験教室も行われ、小学生たちが標的射撃に挑戦。参加者の一人は「貴重な経験ができた。また機会があったらやってみよう」と話していました。



ぶれないようにしっかりと構えて

JAL折り紙ヒコーキ教室 2月9日

## どこまでも飛んで行け

飛行機に関心を持ってもらおうと「JAL折り紙ヒコーキ教室」が、もりんぴあこうづで開催されました。今回作ったのは、頭がイカの形をした「いかヒコーキ」。スタッフに投げ方のコツを教わった子どもたちは、大喜びで何度も飛ばしていました。また、飛行距離競争では、より遠くに飛ばそうと真剣な表情で翼の角度を何度も微調整。スタートの合図とともに力いっぱい投げると、自分の飛行機が飛ぶ様子に一喜一憂していました。



みんなで一斉に飛ばす